

La Morgue del Hospital Luis Vernaza se encarga de cuidar los cadáveres de personas que han fallecido dentro de sus instalaciones. Se trata del último procedimiento que realizamos, si el estado crítico del paciente lo lleva a la muerte.

Los restos humanos merecen todo el respeto. Nuestra experiencia nos permite cuidar los cadáveres con un equipo de profesionales bien entrenado, proporcionando los cuidados físicos al cuerpo de la persona fallecida y la información a la familia para que realice los trámites respectivos para su retiro.

Este servicio brinda atención con personal capacitado durante las 24 horas del día, los 365 días del año, con equipos de primera, como cámaras frigoríficas especiales, para el tratamiento y conservación de cadáveres antes de los respectivos procesos post-mortem.